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会場 泉南中学校多目的室

【内容】

②学校の近況報告
（１）　数学補習教室・期末考査自習教室の実施（PTAなどに依頼）
（２）　2学期より産休に入る先生の代わりの先生２名が着任
（３）　今回は生徒（生徒会役員）が参画する運営協議会
　
③協議事項
（１）　数学教室や自習教室にフリービーさん等の活用は可能なのか。（予算面で難しい）
（２）　大学生などの活用が期待できるため、大学などに人材確保を求めていく。
（３）　PTA加入率が落ちてきており、PTA活動の見直しが必須である。
　・各種検定において、小学校の支援本部との連携が課題解決の手立てになるかもしれない
　・英検だけであれば、予算面の課題解決は臨める可能性がある
（４）　運動会について
　・PTA競技は好評で良かった
　・プログラムに開門時間の記載があると良い
　・スロープ部分にアナウンスが聞こえない
　・卒業生がたくさんきていた
④生徒会役員との協議
（１）　運動会の運営をスムーズに行うことができた。合唱コンクールに向けて準備をしていく。
（２）　行事運営を通し、生徒の主体性が高まった。発表などを行う機会が少ないという意見もあ
る。
（３）　生徒会役員数の見直しなども必要なのではないか。

生徒会役員4名

報告・協議事項

次回の会議日程

８月２６日（火）11：00～　教員との協議会

会議内容（次第順）

【報告事項】

①　会長挨拶
②　学校の近況報告
③　協議事項
④　生徒会役員との協議
　（１）生徒会活動報告　（２）成果と課題　（３）その他
⑤　連絡事項

傍聴者人数

出席者（学校）

重田廣幸・荻野亮吾・小野美苗・黒柳光男・田中佳代・村上敬一
出席者（委員）

学校運営協議会会議録

杉並区立泉南中学校

副校長　中西　賢

開催日時

開催場所　

令和7年6月10日（火）

泉南中学校会議室
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